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„Fege den Staub des letzten Jahres fort 
und mit ihm alle unguten Gefühle.“ 
(Aus China) 
 
In der Rubrik „Halvestorf – damals“ 
berichten wir über den Wechsel des 
Halvestorfer Ortsbürgermeisters im  
Jahre 2005.   
 
 

Januar 
 

 
Das Jahr 2015 begann, wie es aufhören 
sollte. Mit milden Temperaturen, erst 
zum Monatsende wurde es winterlicher. 
 
Am 16. Januar fand die Jahreshaupt-
versammlung der Freiwilligen Feuerwehr 
statt, diesmal in den Übungsräumen und 
nicht in der Sporthalle.  
Ortsbrandmeister Hartmut Arnke konnte 
einmal mehr beeindruckende Zahlen und 
Ergebnisse präsentieren. Tim Griese 
wurde zum neuen Kassenführer gewählt. 
 
Für den 23. Januar hatte der 
Männergesangverein zur Jahreshaupt-
versammlung eingeladen. Es sollte ein 
neuer Vorsitzender und Stellvertreter 
gewählt werden. Die Wahl kam jedoch 
nicht zustande, so dass bald eine weitere 
Versammlung einberufen wurde. 

Am 31. Januar führte die CDU-Halvestorf 
wieder ihre traditionelle Winterwander-
ung durch.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Es ging durch den winterlichen 
heimischen Wald  in Richtung der 
Gaststätte „Am Waldbad“, zum 
gemütlichen Abschluss mit 
Grünkohlessen und sonstigen Leckereien. 
Unterwegs stärkten sich die zahlreichen 
Teilnehmer mit warmen und kühlen 
Getränken, serviert von Familie Dirk 
Hothan. 
In der Gaststätte begrüßte der CDU-

Vorsitzende Thomas Meyer-Hermann die  
Gäste.  
Traditionell wurde bis weit in die 
nächtlichen Stunden in gemütlicher 
Runde gefeiert. 
 
 
 
 
 
 

2015 
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Februar 
 
Movie Night! 
Der Musikzug lud zum alljährlichen 
Konzert ein. 
Unter dem Motto „Wir machen die Musik 
zum Star“ präsentierte der Musikzug vor 
vollem Haus Filmmusik vom Feinsten. 
 
Am 11. Februar führte der Männer-
gesangverein eine außerordentliche 
Versammlung durch, um einen neuen 
Vorsitzenden zu wählen. Auch dieses Mal 
fand sich niemand bereit, den Vorsitz zu 
übernehmen. 
 
Am 21.Februar hielt der Jersey-Club 
Halvestorf seine Jahreshauptversamm-
lung im Spiegelsaal ab. Der Vorsitzende 
Andreas Schmidt berichtete über das 
vergangene Jahr. Der Jersey-Club besteht 
nunmehr seit 56 Jahren.  
Die Wahlen bestätigten Andreas Schmidt 
in seinem Amt. Ebenso wie Andre 
Bronder, Friedrich Hothan und Tobias 
Kremer in ihren Ämtern als Kassierer, 
Schriftführer und Archivator.  
Für 55 Jahre Mitgliedschaft wurden 
Ehrenpräsident Friedrich Deppmeyer und 
Ehrenortsbürgermeister Rolf Bremeyer 
geehrt.  
Präsident Werner Rekate überreichte als 
Überraschung eine Gründungsurkunde  
aus dem Jahre 1905 vom „Club der 
Gemütlichkeit“. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Am 26. Februar feierten Gisela und 
Friedrich Rekate ihre Goldene Hochzeit. 
Sie luden u. a. alle Mitglieder der Vereine, 
in denen sie dabei sind, in ihr Restaurant 
„Zum Grünen Jäger“ ein. Bei leckeren 
Speisen und Getränken wurde der 
besondere Ehrentag ausgiebig gefeiert. 
 

März 
 

Am 7. März war vom Dorferneuerungs-
ausschuss „Pflanzen und Pflegen“ 
angesagt. Es waren mehr als 20 Helfer 
erschienen, die dann im Ort Hand 
anlegten.    
 
Am 14. und 15. März hatte die Laienspiel-
gruppe Halvestorf wieder ihren großen 
Auftritt. Dieses Jahr, zum 30. Jubiläum, 
führte sie unter der Leitung von Dagmar 
Jürgens und Giesela Schmidt den 
Schwank in 3 Akten „Suppenhenne sucht 
Traummann“ auf.  Die Zuschauer kamen 
an beiden Tagen wieder voll auf ihre 
Kosten.  
 
Der Trägerverein Waldbad hielt seine 
Jahreshauptversammlung am 18. März  
ab. Vorsitzender Björn Meyer berichtete 
über das vergangene Jahr und gab einen 
Ausblick auf die kommenden Ereignisse. 
Eindringlich ging er auch dieses Mal auf 
die Kostensituation ein. Fraglich sei, ob 
das Bad ohne finanzielle Unterstützung 
noch mittelfristig zu halten sei und rief zu 
Spenden auf. Thomas Meyer-Hermann 
hatte im Vorjahr einen Jahresbildkalender 
herausgebracht. Von dem Erlös spendete 
er 2 Euro je verkauftem Kalender an den 
Trägerverein. So konnte er dem Vereins-
vorsitzenden Björn Meyer einen auf-
gerundeten Betrag von 200 Euro 
überreichen.  
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Die Vorstandswahlen brachten folgendes 
Ergebnis: Björn Meyer (Erster 
Vorsitzender), Wolfgang Bierwirth 
(Zweiter Vorsitzender), Axel Gold 
(Schatzmeister) und Marc Anger 
(Schriftführer). 
 
Am 25. März berichtete die Dewezet 
unter dem Titel „Atempause, aber keine 
Garantie“ über die Situation der Schule 
„Am Mainbach“.  Das Fazit ist, dass für 
die nächsten Jahre der Bestand der 
Schule gesichert ist. Jedoch sollte sich die 
Anzahl der Schulkinder nicht signifikant 
reduzieren. 
 
Der MGV Hope lud zum 123-jährigen 
Gründungstag mit traditionellem 
Fischessen für den 25. März ein. 
Reinhardt Rekate erhielt für 50 Jahre 
Mitgliedschaft eine Ehrenurkunde. 
 
Am selben Tag fand der erste 
Besprechungstermin für die 
Veranstaltung  „Weihnachtszauber“ statt. 
 
 

April 
 

 
Das traditionelle Osterfeuer der SPD am 
4. April erfreute sich wieder regem 
Zuspruch. 
 
Mitte April gratulierte die CDU den 
glücklichen Konfirmanden zu ihrem 
besonderen Tag. 
 
Der erste Reinigungstermin im Freibad 
wurde am 18. April durchgeführt. Der 
zweite folgte am 25. April. 
 
Am 29. April tagte der Ortsrat. Themen 
waren u.a. der Ausbau der Bannensieker 
Straße, die Grünpflege und die 
Nachnutzung des Bereichs 
„Sonnenhöhe“. 

 
 
 

Mai 
 

 
Zu Himmelfahrt, den 14. Mai, hatte der 
MGV wie jedes Jahr zu Kaffee, Kuchen 
und Gegrilltem zur Grillhütte eingeladen. 
 
30 Jahre Kindergarten. 
Am Samstag nach Himmelfahrt feierte 
der Kindergarten ihr Jubiläum mit einem 
umfangreichen Programm für Jung und 
Alt. 
 

Juni 
 

 
Am 5. Juni fand die CDU - Jahreshaupt-
versammlung im Landhotel „Grüner 
Jäger“ statt. 
Im Beisein des neuen Stadtverband-
vorsitzenden Lars Kocea blickte 
Vorsitzender Thomas Meyer-Hermann 
auf die letzten 12 Monate zurück.  
Er ehrte für langjährige Mitgliedschaften:  
Rolf Bremeyer, Friedrich Rekate und 
Andreas Troche für 45 Jahre, Renate Vietz  
und Björn Meyer für 20 Jahre. 
Der stv. Vorsitzende Jens-Achim Röpke 
ehrte Thomas Meyer-Hermann für 
25jährige Mitgliedschaft. 
Zum neuen Kassenprüfer wurde Renee 
Mittag gewählt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Das Felgenfest fand am 7. Juni statt.  
Bei schönstem Wetter und guter Laune 
feierten die zahlreichen Besucher an der 
Linde und genossen das Ambiente, bei 
Gegrilltem und sonstigen Köstlichkeiten, 
Getränken und Musik. 
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Für den 10. Juni hatte der Vorsitzende 
des Fußballfördervereins, Thomas  
Meyer-Hermann, zur Hauptversammlung 
eingeladen. Er konnte über ein 
erfolgreiches Jahr berichten, in dem 
zahlreiche Projekte der Fußballabteilung 
der SSG gefördert wurden. 
Die Neuwahl des Vorstandes brachte 
folgendes einstimmiges Ergebnis:  
Thomas Meyer-Hermann (Vorsitzender), 
Norbert Zylla (Stellvertretender 
Vorsitzender), Siegfried Binder 
(Schatzmeister), Sabine Hothan 
(Schriftführerin) und Bernhard Fahs 
(Beisitzer). 
 
30 Jahre Wördesiek in Hope. Dieses 
Ereignis feierten die Anlieger und viele 
weitere Halvestorfer bei Currywurst, 
Kaffee und Kuchen. Der Erlös kam der 
Jugendfeuerwehr und dem DRK zugute. 
 
Mitte Juni sprachen Vertreterinnen der 
Elterninitiative für eine Nachmittags-
betreuung an der Grundschule örtliche 
Politiker an, und baten um Unterstützung 
bei der Durchsetzung ihres Wunsches. 
Die Schule „Am Mainbach“ war eine der 
letzten Grundschulen in Hameln ohne 
Nachmittagsbetreuung. Am 14. Juli 
präsentierten Mitglieder der Initiative 
Vertretern der Ortsräte Halvestorf und 
Haverbeck und der Stadtverwaltung eine 
Bedarfsanalyse. Aufgrund des 
überzeugenden Ergebnisses kam die 
Einrichtung einer Nachmittags-
betreuungsgruppe ins politische 
Verfahren und durchlief alle Gremien 
einstimmig. Zu guter Letzt stimmte auch 
der Stadtrat am 7. Oktober einstimmig 
zu. 
 
Jahreshauptversammlungen des 
Realverbandes und der Jagdgenossen-
schaft an einem Termin. 
Friedrich Kallmeyer hatte die Mitglieder 
des Realverbandes für den 30. Juni zu 
ihrer Jahreshauptversammlung in die 
Gaststätte „Zum Grünen Jäger“ 
eingeladen. Im Anschluss fand die 

Jahreshauptversammlung der 
Jagdgenossenschaft statt. Hierzu hatte 
Dirk Hothan eingeladen. 
Thomas Meyer-Hermann überbrachte die 
Grüße des Ortsrates und der Stadt 
Hameln. 
 
 
                                Juli 
 
 
Die SSG Halvestorf-Herkendorf richtete 
im Juli ihre traditionelle Sportwoche aus. 
Neben zahlreichen Fußballspielen 
standen ein Boule-Turnier und ein 
Kindernachmittag auf dem Programm. 
 
Die Stadt Hameln kaufte ein Grundstück 
am Piepenbusch, gegenüber dem 
Feuerwehrgerätehaus, zur Erweiterung 
der Anlage um zwei Garagen. Der 
Erweiterungsbau ist aufgrund von EU-
Vorgaben notwendig geworden. 
 
Pokal-Triple für Halvestorf. Bei den 
Fußball-Kreispokalendspielen der 
Junioren holten die Halvestorfer 
Fußballer drei Titel und Pokale. 
 
Tödlicher Fahrradunfall an der Linde. Am 
22. Juli. Ein Jugendlicher aus Holland kam 
bei einem Zusammenprall mit einem 
PKW an der Kreuzung L 433 ums Leben. 
Es war leider nicht der erste tragische 
Unfall an der Stelle. Die 
Unfallkommission und der Fahrradbeirat 
schlugen in Folge diverse Maßnahmen 
zur Entschärfung  vor. 
 
   
                        August 
 
 
Der August bescherte schönstes 
Sommerwetter.  
Ausgerechnet jedoch am 27. August 
regnete es wie aus Kübeln. 
An diesem Tag feierten Gisela und Rolf 
Bremeyer auf ihrem Grundstück Goldene 
Hochzeit. Das Goldehepaar und die 
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zahlreichen Gäste trotzten dem Regen 
unter Zelten, die helfende Hände 
kurzerhand aufgebaut hatten. Es wurde 
eine schöne und unvergessene Feier bei 
leckerem Essen und Getränken. 
 
Die Freiwillige Feuerwehr hatte Anfang 
des Jahres ein neues Löschgruppen-
fahrzeug erhalten. Am 28. August stellte 
die Feuerwehr das Fahrzeug bei einem 
gemütlichen Beisammensein der 
Öffentlichkeit vor. 
 
 
                       September  
 
 
Am 2. September verstarb plötzlich 
Andreas Troche. 
Andreas war noch im Frühjahr für 45 
Jahre Mitgliedschaft in der CDU geehrt 
worden. Andreas und sein Engagement 
für das Gemeinwohl bleiben unvergessen.  
 
Am 2. September tagten gemeinsam die 
Ortsräte Halvestorf und Haverbeck zum 
Thema der Nachmittagsbetreuung an der 
Grundschule „Am Mainbach“. 
Beide Ortsräte stimmten einstimmig für 
die Einrichtung der Betreuung. Ein 
Problem könnte sein, pädagogische 
Kräfte zu finden. 
 
CDU-Halvestorf ist nun auch auf 
Facebook online. Die Internet-Homepage 
bleibt außerdem bestehen. 
https://www.facebook.com/CDU-
Halvestorf 
 
5. September: Einschulung der 
Grundschulkinder mit Gottesdienst in der 
Kapelle Lachem. 
 
Am 6. September  hieß es wieder 
„Bosseln“. Die heimische SPD lud ein. 
 
Halvestorf auf dem Trockenen? 
Unter dieser Überschrift brachte die 
Dewezet am 11. September einen Artikel 
über die bevorstehende Auflösung des 

Wasser-beschaffungsverbandes 
Halvestorf / Haverbeck / Herkendorf. Da 
die EU eine Verordnung zur Reduzierung 
des Sulfatgehaltes im Trinkwasser 
herausgebracht hatte, wären auf den 
Wasserbeschaffungsverband 
Investitionskosten von mehreren hundert 
Tausend Euro zugekommen, die nicht zu 
leisten waren. Die Stadtwerke Hameln 
sollten ab 1. Januar 2016 die 
Wasserversorgung übernehmen. Damit 
verbunden ist eine Preiserhöhung des 
Wassebezugs.  
 
Die CDU richtete den traditionellen 
Niedersachsenabend aus.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Für den 12. September waren die 
Halvestorfer auf den Hof Dirk Fischer in 
Weidehohl eingeladen.  
Bereits nachmittags fanden sich viele  
Kinder zu einem bunten Programm ein. 
Neben einer Hüpfburg wurde ihnen u. a. 
Schminken, Dosenwerfen und Stockbrot 
geboten.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Abends spielte der Musikzug auf und es 
gab kulinarische Köstlichkeiten.  
Einer der Höhepunkte der Feier war die 
Tombola. Es waren sehr attraktive Priese 
ausgelobt worden, so dass die Lose 
schnell vergriffen waren. Hauptpreise 
waren ein Fahrrad aus dem Hause Troche, 
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sowie eine Reise nach Berlin, gestiftet 
vom CDU-MdB Michael Vietz. 
Bis spät in die Nachtstunden feierten die 
Gäste in der schönen Umgebung der 
Hofanlage. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Am 16. September begannen die 
Arbeiten zur Deckenerneuerung der 
Bannensieker Straße. Sie sollten nach 
drei Monaten Mitte Dezember beendet 
werden. Spontan war zunächst noch eine 
neue Wasserleitung gelegt worden. 
 
Am 30. September besichtigte der 
Hamelner Fahrradbeirat den Unfallpunkt 
an der Linde zur Einmündung auf die  
L 433. Die beschlossenen Maßnahmen 
zur Entschärfung wurden schließlich im 
Dezember umgesetzt. 
 

 
Oktober 

 
 

Am 3. Oktober führte der Jersey-Club 
seine mittlerweile traditionelle 
Gartenwanderung durch. Wie gehabt, 
gab es bei bester Laune nette Gespräche, 
Speisen und Getränke. 
 
Für den 6. Oktober rief das DRK zum 
Blutspenden in der Sporthalle auf. 
 
Die SSG Halvestorf-Herkendorf lud zum 
10. Oktober ein, 50 Jahre Tischtennis war 
der Anlass.  
 
 
   November 
 
Werner Hupe feierte am 6. November im 
Hotel „Zum Grünen Jäger“ seinen 60. 

Geburtstag. Im Kreise seiner Familie und 
Freunde wurde es ein schöner Ehrentag, 
musikalisch begleitet vom Vorchester des 
Musikzuges.  
 
Am 7. November war wieder „Pflanzen 
und Pflegen“ des Dorferneuerungs-
ausschusses anberaumt. Die fleißigen 
Helfer pflanzten mehrere Bäume und 
schnitten bestehende Sträucher und 
Büsche zurück. Einige Helfer pflanzten 
Frühlingsblüher, andere sammelten Müll. 
 
Abends folgte dann die Guy-Fawkes-
Bonfire Nacht. Die Briten hatten ihre 
traditionelle Feier bislang an der Weser 
durchgeführt, nun fand sie das erste Mal 
in Halvestorf statt, auf dem Gelände am 
Campingplatz. Es wurde ein Riesenerfolg 
mit Fish and Chips und einem 
fantastischem Feuerwerk. Björn Meyer 
schätzte die Besucherzahl auf 1.200. 
 
Die nächste öffentliche Ortsratssitzung 
des Jahres fand am 12. November statt.  
Zentrale Themen waren der Haushalt 
2016. Die CDU- Halvestorf stellte einen 
Antrag zur Unterstützung des Waldbades 
Halvestorf. Dieses soll durch die Stadt 
Hameln bei der Beschaffung von drei 
Umwälzpumpen finanziell unterstützt 
werden und zwar durch Geld, welches bei 
der Liquidation des Wasserbe-
schaffungsverbandes übrig bleiben 
könnte. So bleibt das Grundkapital der 
Halvestorfer in der Ortschaft.    
 
Volkstrauertag am 15. November. Der 
Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr 
begleitete die Gedenkstunde. Der Ortsrat 
legte einen Kranz nieder. 
 
Das  beliebte Skat- und Kniffelturnier der 
CDU fand am 20. November unter großer 
Beteiligung im „Spiegelsaal“ statt. Es 
wurden wieder attraktive Preise 
ausgespielt.  
Zum Schluss erfolgte die traditionelle 
Versteigerung von Fleischpreisen durch 
Norbert Zylla.  
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Am nächsten Tag stellte die Feuerwehr 
zusammen mit dem THW den 
öffentlichen Weihnachtsbaum vor der 
Sporthalle auf. 
 
Am 29. November feierten die Alters-
kameraden der Feuerwehr den 1. Advent. 
In den Räumen der Feuerwehr war es in 
großem Kreis eine schöne Veranstaltung 
bei Kaffee und Kuchen.  
                      

Dezember 
 
Am 5. Dezember brachte die Volksbank in 
einer Zeitungsbeilage kleingedruckt und 
im Text versteckt den Hinweis, dass die 
Volksbank-Filiale in Halvestorf zum  
1. Januar 2016 geschlossen wird. 
 
Weihnachtszauber am 5. Dezember auf 
dem Fischerhof. Halvestorfer Vereine, 
Grundschule, Kindergarten und 
Institutionen veranstalteten zusammen 
mit dem Ortsrat einen Adventsmarkt auf 
dem Hof von Dirk Fischer in Weidehohl. 
Der Überschuss ist für die Renovierung 
der Grillhütte bestimmt. Es wurde ein 
voller Erfolg. Bei kulinarischen 
Angeboten, Kreativständen und 
Aufführungen des Kindergartens, der 
Schule und des Musikzuges kam die 
vorweihnachtliche Stimmung nicht zu 
kurz. Die CDU wartete mit Kakao, Crêpes 
und Spielen für Kinder auf. 
 
Am darauf folgenden Morgen erfasste auf 
der Kreisstraße, von der Linde in 
Richtung Halvestorf, ein PKW einen 
Fußgänger und verletzte ihn. Das Opfer 
bleibt bis heute, trotz Polizeiaufruf an alle 
Haushalte, spurlos verschwunden. Ein 
seltsamer Fall. Selbst die Suche mit 
Polizeihunden und per Hubschrauber 
brachte keinen Erfolg. 
 
Am 10. Dezember wurde die Sanierung 
der Bannensieker Straße abgeschlossen. 
Den abgefrästen Asphalt bekam der 
Realverband zur Befestigung von Wegen. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Leider hat die Stadtverwaltung bei der 
Planung der einen Gosse der 
Bannensieker Straße am falschen Ende 
gespart. Das verunreinigte 
Oberflächenwasser der Straße wird direkt 
auf die Berndorfer Ecke mit dem dortigen 
Spielplatz geleitet, statt an der Stelle, 
oder 20 Meter weiter an der Ecke zum 
Trechterweg, einen Ablaufgully zu bauen.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der 11. Dezember gehörte den Senioren. 
Es war der Tag ihrer traditionell schönen 
Weihnachtsfeier unter der Leitung von 
Gudrun Deppmeyer und dem 
Vorstandsteam. Im Hotel „Zum Grünen 
Jäger“ stimmten sie sich bei Kaffee und 
Kuchen, zusammen mit Herrn Pastor 
Riesener und Ortsratsmitgliedern, auf die 
Weihnachtszeit ein. Achim und Jonathan 
umrahmten die Feier mit weihnachtlichen 
Liedern auf der Trompete.  
 
Am 15. Dezember schrieben die 
Vereinsvertreter die Termine für den 
Veranstaltungskalender 2016 fest. 
Auch im Jahr 2016 soll es wieder einen 
Adventsmarkt geben. 
 
Der MGV feierte am 16. Dezember seine 
Weihnachtsfeier im „Grünen Jäger“. Es 
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wurde wieder ein schöner Abend mit 
weihnachtlicher Stimmung. 
 
Weihnachtsmusik unterm Tannenbaum. 
Am Mittag des Heiligabends spielte, mitt-
lerweile traditionell, das Vororchester.  
Und es lohnte sich wieder einmal! Die 
jungen Künstler leiteten mit ihren 
Darbietungen das Weihnachtsfest 
wunderbar ein. 
 
 
 
 
 
 
Besondere Geburtstage im Jahre 2015 
 
Im Laufe des Jahres besuchten der 
Ortsbürgermeister und der stv. 
Ortsbürgermeister Bürgerinnen und 
Bürger zu besonderen Geburtstagen und 
Hochzeitstagen. Die Jubilare wurden mit 
Geschenken,  Blumen und herzlichen 
Glückwünschen bedacht. 
 
Magdalene Dreyer  (97) 
Erna Bartelt   (95) 
Else Meinberg  (94) 
Elsbeth Dörriesfeld  (92) 
Else Hoppe   (92) 
Elli Brand   (91) 
Friedrich Hoppe  (90) 
Elfriede Null   (90) 
Johanne Piepenbrink  (90) 
Heinrich Jürgens  (85) 
Gerda Lange   (85) 
Heinz Lange   (85) 
Irmgard Schlaak  (85) 
Willi Schlaak   (85) 
Anna Hupe   (80) 
Henny Jürgens  (80) 
Horst Kiesling  (80) 
Irmgard Krohm  (80) 
Klaus Meyer   (80) 
Günter Plaul   (80) 
Christa Reese   (80) 
Anneliese Sohrweide  (80) 
 
 

Eiserne Hochzeit im Jahre 2015 
 
Ehepaar Gerda und Heinz Lange 
  
 
Diamantene Hochzeit im Jahre 2015 
 
Ehepaar Margret und Helmut Bleibaum 
Ehepaar Else und Friedrich Hoppe 
 
 
Goldene Hochzeiten im Jahre 2015 
 
Ehepaar Gisela und Rolf Bremeyer 
Ehepaar Irma und Rudolf Homeyer 
Ehepaar Anneli und Horst Neumeister 
Ehepaar Gisela und Friedrich Rekate 
 
 
   Wir gratulieren den Jubilaren ganz 
    herzlich und wünschen alles Gute! 
 
 
„Halvestorf – damals“  
 
„Abschied vom Amt nach 32 Jahren“, 
unter dieser Überschrift berichtete die 
Dewezet am 15. April 2005 darüber, dass 
Ortsbürgermeister Rolf Bremeyer sein 
Ortsratsmandat mit dem 4. Mai 2005 
nieder legte. 
Er wollte das Amt in jüngere Hände 
geben, blieb jedoch aufgrund der Nähe 
zur Verwaltung durch seine Mandate als 
Bürgermeister der Stadt Hameln und stv. 
Fraktionsvorsitzender der CDU bis 2006 

Ortsbeauftragter in Halvestorf. 
In der Ortsratssitzung am 5. Mai 2005 
wurde Thomas Meyer-Hermann dann 
zum neuen Ortsbürgermeister gewählt.  
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     Es grüßt Sie im Namen der 
     CDU-Halvestorf mit den  

       besten Wünschen für das Jahr 2016,  
 Ihr 
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Verantwortlich für den Inhalt ist der 
Vorstand der CDU-Halvestorf 
 
Vorsitzender          : Thomas    

   Meyer-Hermann 
Stv. Vorsitzender  : Jens-Achim Röpke 
Schriftführer   : Dirk Hothan 
Schatzmeister       : Michael Stolper 

    Beisitzer                    : Björn Meyer,  
   Bernd Söhlke, 
   Erika Teske, 
   Kai Usadel  

 
 

 
 
 

Einige Termine des Jahres 2016 
 
30. Januar 2016:     Winterwanderung  
 
19. Februar 2016:    Jahreshauptversammlung CDU Halvestorf 
 
20. August 2016:       Niedersachsenabend und Kinderfest 
 
2. September 2016:   Dämmerschoppen 
 
11. September 2016:   Kommunalwahl 
 
18. November 2016:    Skat- und Kniffelturnier 
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